

## Expedientan a 22 restaurantes de Granada por deficiencias sanitarias

El 70% de las comidas inspeccionadas estaban contaminadas

Los servicios de inspección sanitaria del Ayuntamiento de Granada han detectado que en la mayoría de los restaurantes que sirven comida árabe, china e italiana, los alimentos presentan índices de contaminación superiores a los permitidos por la normativa sanitaria. Más del 70% de las comidas sometidas a inspección estaban

contaminadas por microorganismos, algunos de ellos muy perniciosos para la salud. En los restaurantes italianos es donde más infracciones se han detectado. Especial interés se ha mostrado en el control de los tres comedores universitarios existentes en Granada. En dos de ellos había deficiencias en los servicios higiénicos,

mientras que en las comidas el nivel era aceptable. Medio Ambiente ha abierto expedientes sancionadores a 10 restaurantes italianos, 4 árabes y 8 chinos. Estos datos no reflejan el hecho de que casi todos los restaurantes mantienen condiciones de trabajo aceptables.

PAGINA 3

## Rechazo generalizado a la propuesta del PSOE de otorgar indultos a etarras

Mayor Oreja niega tajantemente tal posibilidad

El Gobierno y los principales partidos políticos coincidieron ayer en la necesidad de que el PSOE explique su propuesta de considerar los indultos en la política de reinserción, idea que obtuvo el rechazo de los portavoces parlamentarios. Mayor Oreja negó tajantemente esta posibilidad, por «no ser el momento apro-

piado». Por otra parte, fuentes gubernamentales manifestaron que la cuestión de los indultos no fue objeto de especial atención durante la hora y media que duró la reunión entre el presidente del Gobierno, José María Aznar, y el secretario general del PSOE, Joaquín Almunia.

PAGINA 24

## Unos 300.000 andaluces viven en la más absoluta pobreza

Más de 300.000 andaluces están en situación de pobreza severa debido al círculo cerrado que forman el desempleo, la marginalidad y el analfabetismo, según el presidente de la Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía, Miguel Santiago Losada. La memoria de esta asociación destaca los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA), que sitúa a la comunidad con el mayor número de parados del país, (896.000, un 32% de su población activa), a los que hay que añadir los altos niveles del trabajo en precario, con un 26% de la actividad económica dentro de la economía sumergida.

Santiago aludió también durante el acto celebrado en Córdoba a la «patente» marginalidad en todas las capitales andaluzas, con barrios marginales donde el 15% de las viviendas se encuentra en mal estado: sin agua, luz y aseos.

Pero lo más grave, a juicio del presidente de Pro Derechos Humanos en Andalucía, es que todo lo anterior conduce al chabolismo, esporádico en las capitales andaluzas, y crónico en Sevilla y Málaga.

PAGINA 17



**La emoción de Carlos Cano** El cantautor granadino Carlos Cano se emocionó al escuchar anoche varias de sus canciones interpretadas por algunos miembros de la Orquesta Ciudad de Granada. Esta era la pequeña sorpresa que le esperaba al cantante en el homenaje que le ofreció la Junta de Andalucía en la Casa de los Tiros. El delegado de Cultura en Granada, Enrique Moratalla, que en la foto abraza a Carlos Cano, recordó algunas vivencias y anécdotas de los tiempos en que era compañero del intérprete en el llamado *Manifesto Canción del Sur*, en los años sesenta. Carlos Cano iniciará en breve la grabación de su último disco en el que recoge poemas de la obra de García Lorca, *El Diván del Tamarit*. FOTO: GONZALEZ MOLERO

PAGINA 46

### en este número

#### Granada

5. Un juez obliga a readmitir a un chófer de autobús despedido por conducir ebrio

10. PSOE e IU, contra la abultada presencia de familiares de Berbel en la visita a Riad

#### Mundo

27. Boris Yeltsin, hospitalizado por una infección respiratoria aguda de origen vírico

#### Economía

29. El Gobierno francés aprueba la jornada semanal de 35 horas por decreto

#### Sociedad

33. La UE, EE UU y Japón acuerdan reducir las emisiones de gases en Kioto

#### Televisión

53. Acuerdo entre Tele 5 y 'La Vanguardia' para la desconexión de la cadena en Cataluña

## 4-0: El Real Madrid goleó al Oporto y se mete en cuartos

El Real Madrid ganó con goleada (4-0) su plaza en los cuartos de final de la Liga de Campeones. La víctima fue el Oporto, un grande venido a menos que apenas inquietó a los madridistas, que encajó a los seis minutos el primer gol, obra de Fernando Hierro y que desde entonces estuvo a merced de un rival muy superior. Suker (dos, uno de penalti) y Roberto Carlos, al ejecutar magistralmente una falta, firma-

ron los otros tantos. Ahora, los hombres de Heynckes tendrán que vérselas con rivales de la talla de Manchester, Bayer Munich, Bayer Leverkusen, Mónaco, Juventus, Dinamo de Kiev y Borussia, los otros clasificados. El Barcelona, que no tenía ninguna opción para seguir en Europa, terminó su andadura en Eindhoven ante el PSV con un empate a dos goles.

PAGINAS 40 y 41

HOY, 64 PAGINAS

EL TIEMPO	2
SORTEOS Y LOTERIAS	2
ANUNCIOS CLASIFICADOS	37
PASATIEMPOS	50
CARTELERIA DE CINES	51
PROGRAMACION DE TV	54

**Educación**

CUADERNILLO CENTRAL

Recogidas, 11  
Tfno.: 257800  
S. Antón, junto Hotel  
Tfno.: 266405  
Joaquina Eguaras  
Tfno.: 158730

**PULIANILLAS LAS MIMBRAS**  
Viviendas 4 habitaciones.  
Precio: 7.145.000  
Entrada: 367.000  
Al mes: 30.000  
Resto: Hipoteca Joven.  
6.000 por millón.  
EN CONSTRUCCION

**PIÑOS GENIL RESIDENCIAL EL DUQUE**  
En plena naturaleza.  
Piscina y amplias terrazas  
3 y 4 habitaciones  
Entrada: 500.000  
Hipoteca Joven: 36.000  
TERMINADAS

**HIPOTECA JOVEN**  
FINANCIACION CONCERTADA

**AVILA ROJAS**